

05.07.2018

## Musik in Wuppertal



Soli Deo Gloria: Anfang Mai fand in unserem Korps ein Cafékonzert der Divisionskapelle unter der Leitung von Ruben Schmidt statt. Wir starteten bei strahlend schönem Wetter mit einer Freiversammlung auf dem belebten Geschwister-Scholl-Platz. Durch die wunderbare Musik und die Zeugnisse der Musiker wurden die Passanten auf uns aufmerksam.

Wir spürten die Kraft des Gebets, denn einige Beter hatten sich unter die Zuhörer gemischt. Viele sind dann der Einladung in die Heilsarmee gefolgt. Dort wurde mit einem schwungvollen Marsch der Reigen schöner Melodien eröffnet. Nach der Kaffeepause, in der sich Musiker und Besucher mit Kaffee und selbst gebackenem Kuchen stärken konnten, ging es besinnlich weiter mit „Spirit of Fellowship“ und weiteren swingenden Melodien.

Abgerundet wurde das Konzert mit Gebet und Segen und dem Marsch „The Pioneers“. Es war wieder ein tolles Erlebnis mit der Divisionsmusik, wir freuen uns schon sehr auf das nächste Mal.

*Cornelia Feyerabend-Opoku*

